

CARTA SOBRE LA MESA

cartas@letraslibres.com

10

LETRAS LIBRES
NOVIEMBRE 2014

SIN JUSTICIA NUESTRA DEMOCRACIA ES UN SIMULACRO

La madrugada del 27 de septiembre, en Iguala, Guerrero, 43 estudiantes de la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa fueron secuestrados y desaparecidos por un grupo armado. Intentando localizarlos, se han encontrado veintiocho cuerpos en más de una decena de fosas clandestinas en los alrededores de esa ciudad y las autoridades federales afirman que los cuerpos no pertenecen a los estudiantes. Tres semanas después de su desaparición, no hay indicios de su paradero.

Letras Libres lamenta y condena estos hechos, a la par que hace votos por la pronta aparición de esos estudiantes. Ninguna reforma —ni económica ni política— es más urgente que una reforma a fondo de nuestro sistema de impartición de justicia. Sin un verdadero Estado de derecho nuestra democracia es un simulacro. —

— LA REDACCIÓN,
17 DE OCTUBRE DE 2014

